

## Verein nimmt Knobloch und Mannheimer auf

**Würmtal** – Der Verein Gedenken im Würmtal veranstaltet wieder einen Zug durch die Würmtaler Gemeinden. Mit der weiteren Planung des Marsches werden sich die Mitglieder während der Jahresversammlung am morgigen Freitag, 6. Februar, befassen. Dabei steht auch die Aufnahme von Ehrenmitgliedern an, und die Kandidaten sind prominent: Es handelt sich um Charlotte Knobloch, Präsidentin der Israelitischen Kultusgemeinde München und Oberbayern und ehemalige Präsidentin des Zentralrats der Juden in Deutschland, sowie Max Mannheimer, jüdischer Überlebender des Holocaust. Die Versammlung findet in der Musikschule Planegg, Pasinger Straße 16, statt. Beginn ist um 15 Uhr.